

365日の協奏曲

尾張旭市立旭中学校
1年学年だより
第2号
令和2年4月21日

初めての登校日を終えて

4月7日、初めての登校日を迎えました。いつもとは違う雰囲気の中、初日を終えました。2回目の登校日まで間が空くことで、学年からの課題を出しましたが、計画的に取り組むことはできていますか。臨時休校が長引くのは残念ですが、この時間の使い方は、夏休み・冬休み・春休みの時間の使い方にもつながるものです。課題一覧を見ながら、計画的に学習を進めてほしいと思います。

入学式のときに体育館に置かれていた「お祝いのメッセージ」を北館1階西ギャラリーに移しました。小学校でお世話になった先生のものもあります。ぜひ見てください。私たち中学校の職員も小学校の先生方の思いを受け止め、これからのみなさんの成長に関わっていきます。



学年の先生方より

1年生の学年団の先生方に、メッセージをもらいました。これからみなさんの成長を見届ける先生です。一年間よろしくお願ひします。

大嶋 侑吾先生（1A／保健体育）

「笑顔」をモットーに一年間みんなと楽しく過ごしていきたいと思います。保健体育の授業は、一年間を通して、「ケガ人ゼロ」をみんなで目指していきましょう。

浅井 美紅先生（1B／国語）

はじめまして。1年B組の担任を務めます、浅井美紅です。担当教科は国語です。本年度旭中に転任してきたので、1年生の皆さんと同じ「旭中1年生」です。笑顔あふれる一年にしたいと思っています。よろしくお願ひします。

皆川 翔先生（1C／保健体育）

ご入学おめでとうございます。1年C組担任の皆川翔です。教科は、保健体育です。教員1年目で至らないところもあると思いますが、精一杯頑張ります。

土屋 聡美先生（1D／保健体育）

1年D組の担任、教科は保健体育を担当させていただきます。中学校生活スタートの大切な一年をともに過ごせることをとても嬉しく思っています。よろしくお願ひします。

坂梨 聖先生（1E／社会）

1年E組担任の坂梨 聖です。C、D、E、F、G組の社会を担当します。毎日とともに楽しんで過ごせたらと思います。ともに成長していきましょう。

水本 開先生（1F／理科）

1年F組担任の水本 開です。理科を担当します。担当クラスは、B、C、D、E、F組です。旭中学校は今年で2年目です。みなさんと歳が近いので、たくさん話したいです。この一年が楽しく過ごせるように一緒にがんばっていきましょう！

渡邊明日香先生（1 G／理科）

ご入学おめでとうございます。1年G組担任の渡邊明日香です。A、G、H、I組の理科の授業を担当します。みなさんの日常の経験を基に、楽しい授業づくりをしていきたいと思ひます。授業以外でもたくさん話しかけてください。

林 建多先生（1 I／数学）

1年I組担任の林 建多（はやし けんた）です。A、F、I組の数学を担当します。教員1年目で頼りないことがあるかもしれませんが、毎日元気に明るく精一杯頑張っていきたいと思ひます。一年間よろしくお願ひします。

八谷 月美先生（学担／英語）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。旭中学校は自然豊かで、春には桜、秋には銀杏が紅葉し、冬にも四季桜が皆さんの心を温かくしてくれることでしょうか。新たな友達、先生との出会いを大事にして中学校での経験と共に成長してください。

生田 周平先生（学担／美術）

ご入学おめでとうございます。美術を担当します。みなさんにとって楽しく、実りある授業をしていきたいと思ひています。旭中学校は1年目で、至らないことも多いですが、みなさんと一緒にがんばっていこうと思ひます。

入れ間違い、はき間違いに注意しましょう

中学校生活にまだ慣れないうちの1年生で、よく起きることがあります。それは靴を入れ間違えたり、はき間違えたりすることです。靴には名前を書くようにしましょう。靴はクラス・番号が書かれたシールのすぐ下にスリッパ、さらにその下に下ばきを入れます。うっかり入れ間違い、はき間違いがないよう、気をつけてください。

堂込 勇貴先生（1 H／数学）

1H担任の堂込です。数学の担当で、よく怖い先生と言われますが、そんなことはありません。この学年の先生の中で旭中歴が一番長いので、分からないことがあったら何でも聞いてください。楽しくやりましょう！

奥村 夏奈先生（1組／数学）

特別支援学級1組担任の奥村夏奈です。特別支援学級の教室は2階と3階にあります。1年生の教室とは少し離れていますが、お互いの存在を忘れず、ステキな時間をたくさん共有しましょう!!。

吉田 紀子先生（学担／美術）

入学おめでとうございます。美術を担当します。楽しく真剣に制作・鑑賞していきましょう。よろしくお願ひします。

金原はるみ先生（学担／英語）

みなさんが学校で安心して生活できるよう、みなさんが色々な力を伸ばせるよう、精一杯お手伝いしたいと考えています。廊下で会ったら、「こんにちは」「ハロー」とお互いに元気にあいさつしましょうね。「あいさつは心の窓」です。さわやかに過ごせるように、共に頑張りましょう。

富田 彩水先生（学担／英語）

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。3年間という、長い月日の始まりですね。不安も多くあるかと思ひます。まずは今日という日を大切に、全力で過ごしましょう。そして共に、一歩ずつ成長することができればと思ひます。よろしくお願ひします。

水野 千広先生（学年主任／社会）

旭中学校4年目になります。担当する社会科で、ついお家で話したくなるような授業をしようと考えています。けじめをつけて、楽しみながら成長できる一年にしましょう。

